

健康な未来を 令和健康科学大学 2022年4月 開学 福岡キャンパス

看護学部 80人
看護学科/80人

リハビリテーション学部 140人
理学療法学科/80人 作業療法学科/60人



健康な未来を
令和健康科学大学
REIWA HEALTH SCIENCES UNIVERSITY

〒811-0213 福岡市東区和白丘2丁目1番12号
TEL 092-687-8700 (代表) FAX 092-687-8701
HP: <https://www.reiwhs-u.jp/>

入試・広報 専用 TEL 0800-888-0053



江東リハビリテーション病院
ことりは便り
KOTO REHA NEWSLETTER

KOTORIDAYORI

医療連携室から

入院に関する総合相談窓口業務をはじめ、入退院の調整や相談援助などの医療福祉相談業務、地域福祉機関との連携業務をおこなっています。お気軽にお尋ねください。

相談窓口	1階 医療連携室	TEL 03-6880-1755
受付時間	月曜日~金曜日	FAX 03-6880-1756 9:00~17:00



一般社団法人 巨樹の会
江東リハビリテーション病院
TEL 03-6880-1555

〒136-0073
東京都江東区北砂2丁目15-15
FAX 03-6880-1556

ことり便り(2021年秋月号) 発行日 / 2021年10月31日 編集・発行 / 江東リハビリテーション病院



CONTENTS

- 院内イベント 夏祭り
- 第16回関東KG学術大会/江東グルメ
- 開院4周年記念/ことりはリレーコラム
- 新ユニフォームについて
- 特集 我が家のペット自慢
- 令和健康科学大学/医療連携室から

撮影場所:清水寺
撮影者:総務課 中野



涼 院内イベント 夏祭り



各階のリハビリテーションスタッフで協力し、ヨーヨー釣り、パチンコ、ボーリング、パターゴルフ、射的という催し物を準備しました。パチンコボードに関しては木材のカットや釘を打つところから手作りで、そのほか各種看板も制作しました。当日は多くの患者さんが参加され「気分転換になった」「楽しかったです」といった嬉しいお言葉を頂きました。次回は、さらに楽しんでいただけるようなイベントを作り上げていきたいです。



・リハビリテーション科 作業療法士 氷賀澤・増田



第16回 関東KG学術大会

令和3年9月25日(土) 第16回関東KG学術大会が行われました。新型コロナウィルスの影響により各施設からオンラインでの参加となりました。当院からは2階病棟が発表しました。



演題

COVID-19の集団感染発生後の院内感染拡大防止の試み

病棟の構造的特徴を利用した空間隔離効果に関する考察～同一病棟からCOVID-19陽性者が発生し、江東区保健所の指導により濃厚接触者の隔離を行っていたが、濃厚接触者以外の患者・職員からも陽性が確認された。そのため、他病棟への感染拡大を防ぐため、該当病棟職員の休憩所、更衣室、食堂を病棟内に仮設した。

～結果を踏まえて～

上記のように該当病棟職員の活動する空間を制限したことが院内感染拡大防止に有効になったと考えられます。しかし、隔離対応をしていた濃厚接触者以外の患者さんから陽性者が出てきました。日本感染症学会が掲載している施設内感染アンケート調査によると施設内伝播の要因として「患者間」が上位に挙がっており、濃厚接触者以外の患者さんへの対応も今後の課題となります。

・2階病棟 看護師 小川、佐々木 ・4階病棟 看護師 山田

KotoGourmet 江東グルメ



カレ。とMen

カレー & ラーメン



Twitter



Instagram

〒135-0021 東京都江東区白河3丁目6-7 プルミエール清洲 (最寄り駅: 清澄白河駅A3出口)
営業時間11:00~15:00 (ランチ)、17:00~21:00 (ディナー) 定休11:00~19:00

今回ご紹介するのは、清澄白河駅(A3出口)から徒歩5分にある、『カレ。とMen』です!ここでの人気メニューは、来店されたお客様が必ずと言っていいほど注文される、ボリューム大爆発、がつりフルボディーの濃厚黒カレーです。さらに、カレーの上にはサクサクで美味しい牛カツが乗っており、見ただけでもう「美味しい。」と言ってしまう程です。もう一つの看板メニューは魚介系の旨味が詰まりに詰まった、ラーメンです。醤油ベースと塩ベースで選ぶ事ができます。香りが鼻に抜けた瞬間に魚介系が頭の中で跳ね回るくらい魚介系の味が濃く、一口で旨味が口の中に広がります。麺もスープによく絡む中太ちぢれ麺で濃厚なスープに合います。私は入店した瞬間に美味しい匂いのお陰で食欲が暴走し、思考停止した結果、黒カレーとラーメンのセットを頼み、目玉焼きとチーズをトッピングするという贅沢すぎる注文をしてしまいました。とてもおすすめなので、是非足を運んで見て下さい。

・6階病棟 看護師 玉城



院長より感謝のことば
もう開院して4年にもなるのかとの思いです。100床の増床、令和への改元、新型コロナ禍など次々と課題がありました。皆様のご協力により、大過なく運営できました。ここより感謝申し上げます。

令和3年10月1日開院4周年を迎えました。当日の朝食・昼食・夕食は特別メニューにて無料提供されました。職員の皆さん、一年間お疲れ様でした。



開院4周年記念

院長より感謝のことば



お祝いのコメントと特別メニュー

開院4周年記念おめでとうございます。記念日のカレーの味はホテルで食べるような濃厚な味わいで、家庭では作れないようなスパイスの効いた、大人の味でとても美味しく頂きました。緊急事態解除後に食べたカレーは格別で感慨深いと感じられました。ご馳走様でした。◆5階病棟看護師 伊藤



開院4周年おめでとうございます。調剤薬局から転職し1年半が過ぎました。日々患者さんと向き合う現場に刺激を受けながら、やりがいをもって働くことができています。開院より培ってきたチーム医療の連携に貢献できるよう、これからも成長していくかと思います。◆薬剤師 竹内(幸)



4周年記念を迎える、あつという間だったと感じます。入職からの4年、どう歩いてきたのかと振り返る機会になりました。イベント食の「極みカレー」は濃厚で大変おいしくいただきました。5周年、10周年に向けて、気持ちを新たにこれからも仕事に邁進していきたいと思います。◆医事課 末次

祝開院記念日

お品書き

- ・天ぷら盛り合わせ
- ・お吸い物
- ・赤飯
- ・ほうじ茶のお浸し
- ・菜の花のお浸し
- ・ほうじ茶プリン

患者様の声

- ◆すごいね！
- ◆豪華だね。
- ◆美味しい。
- ◆完食。
- ◆お赤飯うれしい。おいしかった。
- ◆天ぷらとお赤飯なんて、さすがプロね。
- ◆美味しかった。
- ◆おめでとうございます。
- ◆美味しい声かけや助言をいただきながら、今後も美味しい食事の提供に努めていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。◆栄養科スタッフ一同

天ぷらについて

- ◆天ぷら初めて！毎月出てきたらしいのに。
- ◆揚げ物久しぶり。
- ◆揚げ物大好き。
- ◆うまい、うまい、うまい。
- ◆天ぷら衣は苦手だけど中身は美味しいときました。
- ◆天ぷら今まで飲んじゃった。
- ◆大根おろしがあってさつぱり食べられた。
- ◆おつゆまで飲んじゃった。
- ◆上手に揚がってますね。
- ◆うまい、うまい、うまい。
- ◆天ぷら衣は苦手だけど中身は美味しいときました。
- ◆天ぷら盛り合わせ。
- ◆ほうじ茶のプリンなんだ。
- ◆おいしい。

ほうじ茶プリンについて

- ◆天ぷら初めて！毎月出てきたらしいのに。
- ◆揚げ物久しぶり。
- ◆揚げ物大好き。
- ◆うまい、うまい、うまい。
- ◆天ぷら衣は苦手だけど中身は美味しいときました。
- ◆天ぷら今まで飲んじゃった。
- ◆大根おろしがあってさつぱり食べられた。
- ◆おつゆまで飲んじゃった。
- ◆上手に揚がってますね。
- ◆うまい、うまい、うまい。
- ◆天ぷら衣は苦手だけど中身は美味しいときました。
- ◆天ぷら盛り合わせ。
- ◆ほうじ茶のプリンなんだ。
- ◆おいしい。

栄養科より

令和3年10月1日、当院は開院4周年を迎えることができました。入院中の患者様へ感謝の気持ちを込めて開院記念日特別メニューを提供いたしました。皆様からの温かい声かけや助言をいただきながら、今後も美味しい食事の提供に努めていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。◆栄養科スタッフ一同

KOTO RELAY COLUMN

こうとうリレー コラム

ふとした時、もう看護師は無理かなあ…と思ったのがきっかけでした。

看護師を離れて15年の月日が経ち、もう一度復職しようと思いましたが、自信がなくて看護協会の復職支援研修に参加しました。

1週間の研修に参加した後、江東リハビリテーション病院で一週間の実技講習と実習を行いました。それでも、勇気がなくて2ヶ月過ぎた頃、看護協会主催の病院説明会に足を運び、現在の看護部長にお会いしました。

ブランクがある事、もう一度看護師をやりたい事を私なりに、お伝えしたように思います。

それから見学と面談をして頂き3階病棟へ入職して2年が経ちます。当初はパソコンも慣れず業務の覚えも悪くて皆さんにどれだけ迷惑おかけしたか、わかりません。忙しい中、本当にたくさん助けて頂きました。心から感謝致します。

いつも、今日より明日。日々成長できるようにと考えながら過ごしていました。

あの時、看護部長との出会いと背中を押して頂けなかったら復職しようと思わなかつたかもしれません。

まだまだ未熟ですが、少しでも成長出来るように頑張ります。これからもよろしくお願い致します。

◆3階病棟 看護師 保坂

新ユニフォームについて



10月1日から看護部、事務部、栄養科、医療連携室、薬剤科のユニフォームが変わりました。とても動きやすく、新鮮な気持ちで業務にあたっています。

